



Sheyla Pola García Aguilar  
Mercados Financieros  
Parcial 2  
Mercado monetario  
Salomón Vázquez Guillen  
Administración y Estrategias de negocios.  
Cuatrimestre: 7.

# Mercado Monetario

## Mercado de depósitos a plazo

El mercado interbancario o mercado interbancario de préstamos es un mercado en el cual los bancos se prestan a un plazo determinado unos a otros. La mayor parte de préstamos interbancarios se realizan con un vencimiento de una semana o menos, siendo la mayoría de un día.

A los bancos se les exige mantener una cantidad adecuada de activos líquidos, como por ejemplo efectivo, para poder hacer frente a potenciales pánicos bancarios de sus clientes. Si un banco no puede cumplir con estos requerimientos de liquidez, necesitará tomar dinero prestado en el mercado interbancario para cubrir el descubierto.

## Organiza tu información

Los pagarés bancarios son instrumentos de corto plazo ofrecidos por los bancos para que las personas ahorren su dinero. Estos pagarés son documentos (títulos de crédito) a 7, 14 o 28 días. Estos títulos contienen una promesa de pagar una cantidad de dinero a favor de una persona a su vencimiento. El pagaré está regulado por los artículos 170 a 174 de la Ley General de Títulos y Operaciones de Crédito.

Artículo 170.- Sin perjuicio de la facultad de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores para ordenar el cierre de las oficinas y sucursales de una institución de banca múltiple.

## Certificados de depósito

El certificado de depósito es un documento que acredita la propiedad de las mercancías o de los bienes depositados en instituciones que pueden recibir dichos depósitos.

En el caso de depósitos de dinero, la Ley también permite a los bancos emitir estos documentos. Los certificados de depósito de dinero emitidos por bancos son inversiones a plazo, con un rendimiento expresado en tasa de interés.

## Mercado Mixto

La economía de mercado es un sistema social fundamentado en la propiedad privada de los medios de producción, en el que los hombres actúan con libertad y el gobierno tiene la responsabilidad de preservar el funcionamiento del proceso, vigilando y castigando fraudes y engaños.

La economía mixta, por su parte, también es un imposible porque no pueden existir dos fuerzas reguladoras del mercado al mismo tiempo, o lo es la autoridad o lo es la acción libre del hombre. En consecuencia la denominada economía mixta no tiene más remedio que ser un ejercicio disfrazado del capitalismo.

## Bonos De Caja Y Tesorería.

De acuerdo a Abraham Perdomo Moreno, la administración de tesorería es la parte de la administración financiera del capital de trabajo que tiene por objeto coordinar los elementos de una empresa para maximizar su patrimonio y reducir el riesgo de una crisis de liquidez, mediante el manejo óptimo de efectivo en caja, bancos y valores negociables en bolsa para el pago normal de pasivos y desembolsos imprevistos.

La función principal de tesorería consiste en planear y controlar eficientemente los flujos de entrada y salida de efectivo y establecer estrategias para contribuir a lograr la óptima productividad en el manejo de los recursos financieros de la organización.

## Mercado Hipotecario

Son préstamos de dinero otorgados para la adquisición de bienes inmuebles, los cuales se dejan en garantía a favor de la institución que otorgó el préstamo. Los bienes inmuebles son aquellos que no pueden desplazarse por sí mismos ni por la acción de alguna persona, como es el caso de los terrenos, las casas, los departamentos

Por lo general los créditos hipotecarios tienen un plazo entre 10 y 30 años, periodo en el cual el cliente tiene que realizar pagos mensuales. Estos créditos pueden tener una tasa de interés fija o variable. En los pagos mensuales que el cliente (deudor) realiza se cubre parte del capital prestado así como los intereses del periodo.

## Organiza tu información

El mercado interbancario es un componente esencial del sistema financiero global, donde las instituciones financieras realizan transacciones entre sí, principalmente con el objetivo de gestionar su liquidez y satisfacer sus necesidades a corto plazo. En esta guía, te explicaremos en detalle qué es el mercado interbancario, cómo funciona, y cuál es su importancia en la economía moderna.

- **Préstamos a corto plazo:** Los bancos con exceso de fondos prestan a aquellos que necesitan cubrir necesidades de liquidez inmediata.
- **Tasas de interés interbancarias:** El costo de los préstamos en el mercado interbancario se determina a través de tasas de interés que suelen ser muy competitivas, como la LIBOR (London Interbank Offered Rate) o el Euribor, que actúan como referencia en muchas transacciones financieras a nivel global.
- **Operaciones de mercado abierto:** Los bancos centrales, como el Banco Central Europeo (BCE) o la Reserva Federal de EE. UU., también intervienen en el mercado interbancario, comprando o vendiendo valores para influir en la cantidad de dinero en circulación y en las tasas de interés.